

BEAUVALLON

Échange international et intergénérationnel



Les jeunes avec les résidents de la maison de retraite au bord du lac

Mercredi en fin d'après-midi, des résidents de l'EHPAD sont allés faire le tour du lac, accompagnés de huit jeunes de toutes nationalités. Ces bénévoles font partie de l'association "Jeunesse et Reconstruction" qui œuvrent sur la commune à l'édifice d'un mur aux abords du lac. Des

membres du club de boules et des familles étaient également présents. Cette balade s'est achevée par un apéritif pris sous les ombrages du lac. L'entraide et la solidarité des jeunes envers les résidents ont été largement ressenties et retransmis le lendemain lors des échanges au sein de l'EHPAD.

Le Dauphiné Libéré, 19/07/15